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ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في ملف صوتي وتحويله إلى ملف كتابي/نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ملاحظة:  

لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. تنشر هذه الملفات  

 ادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن ينبغي ألا تعُامل معاملة السجلات الرسمية. بمثابة مص

ICANN75  الإجتماع الدوري   -| الإجتماع السنوي العامICANN74  لمجلس إدارةICANN 

 حسب التوقيت المحلي في كوالالمبور  12:00إلى  10:30 –  2022سبتمبر/أيلول   22الخميس  

 

 

 

 

في الإجتماع السنوي العام، ولهذا    ICANNمع ذلك، نبدأ الإجتماع الدوري لمجلس إدارة   مارتن بوترمان:

لدينا جدول الموافقات وقبل أن نبدأ بذلك، سأقوم بمناداة الأسماء. ليس كل من أعضاء 

مجلس الإدارة موجودًا في الغرفة، لذا سأطلب أيضًا من المتصلين عبر الإنترنت الإعلان 

 على المكالمة. عن أسمائهم، وأنهم

 

 واسمحوا لي أن أبدأ من يساري، هل يمكنك أن تذكر اسمك أنك في الغرفة. 

 ]المناداة على الأسماء[

 

 آفري دوريا، وأنا في الغرفة. 

 

 هارولد ألفيستراند، في القاعة. 

 

 يوران ماربي، في القاعة. 

 

 سارة دويتش، في القاعة. 

 

 كافيه رنجبار.

 

 منال إسماعيل، في القاعة. 

 

 تريبتي سينها، في القاعة. 
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 مارتن بوترمان، في القاعة. 

 

 ليون سانشيز، في القاعة. 

 

 إدمون تشانغ، في القاعة. 

 

 أكينوري ميمورا، في الغرفة. 

 

 بيكي بير، في القاعة. 

 

 ماثيو شيرز، في القاعة. 

 

 باتريشيو بروبليت، حاضر في القاعة. 

 

 كاترينا ساتاكي، في القاعة. 

 

 إيهاب عثمان في الغرفة. 

 

 آلان باريت، حاضر في القاعة. 

 

 ماندلا مسيمانج، في الغرفة. 

 

 هل يمكنني أن أسأل دانكو؟ هل يمكنك سماعنا؟ مارتن بوترمان: 
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 نعم مارتن شكرًا لك. دانكو جيفتوفيتش حاضر عن بعُد. شكرًا.  دانكو جيفتوفيتش: 

 

 

 جيمس غالفين؟ هل يمكنك سماعنا؟ مارتن بوترمان: 

 

 

 نعم، شكرًا لك مارتن، وجيمس غالفين، متصل عن بعد.  جيمس كالفن:

 

 

 حسنًا شكرًا جزيلًا. ]يتعذر تمييزه[ جون، هل تسمعنا أيضًا؟ مارتن بوترمان: 

 

 

 ، من الواضح أن لدينا نصابًا قانونيًا. نعم جون جيفري:

 

 

مارتن بوترمان:               حسنًا، وبهذا تكون الهيئة الكاملة لأعضاء مجلس الإدارة حاضرة لهذا الاجتماع. وسنبدأ بأجندة  

 الموافقات التي نحتفل فيها بإنجاز وهو:

 

الجذر.    • خادم  لنظام  الاستشارية  للجنة  الثانية  التنظيمية  المراجعات  استكمال 

RSSAC2. 

تعيين ممثلين لمنظمة مشغل خادم الجذر لدى اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر   •

RSSAC . 

 (. SSACتعيينات أعضاء اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار ) •
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 والتعاقدات الفندقية.  2024في آذار/مارس  ICANNومكان اجتماع  •

 

أي شخص يرغب في نقل أي من ذلك إلى جدول الأعمال الرئيسي؟  إذا لم يكن الأمر  

 كذلك، فمن الذي يرغب في الانتقال إلى جدول أعمال الموافقات؟  

 

 

 أنا أوافق.  ليون سانشيز: 

 

 

 ليون يوافق. هل لدينا مؤيد؟   مارتن بوترمان: 

 

 

 سأؤيد. تريبتي سينها:  

 

 

 تريبتي مؤيدة.  كل المؤيدين، من فضلكم قولوا نعم. مارتن بوترمان: 

 

 

 

 نعم. الجميع:

 

 

 وجيمس، أيمكنك؟ هذا جيد. مارتن بوترمان: 
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كل المعارضين، من فضلكم قولوا لا. لا أسمع أي اعتراض. أي امتناع عن التصويت. 

 لا يوجد امتناع عن التصويت. شكرًا جزيلًا.  تم تمرير جدول الموافقات.

 

 الثاني على جدول الأعمال هو: 

 ( RDS3تأجيل المراجعة الثالثة لخدمة دليل التسجيل )

 

 آفري يمكنك تقديم هذا الطلب وقراءة الحيثيات؟

 

 

إذن، يتعلق هذا القرار بتلبية متطلبات اللوائح للمراجعة الثالثة لخدمات بالتأكيد شكرًا لك.   آفري دوريا: 

الثالث   ICANN.  ونظرًا لتوصيات فريق مراجعة مساءلة وشفافية  RDSدليل التسجيل  

ATRT3  فقد عملنا من خلال المراجعات المختلفة وأرجأناها بشكل أساسي على النحو ،

قد اكتملت، ومرت الفترة    RDS2عتبار أن  ، مع الأخذ في الاATRT3الموصى به من قبل  

 الزمنية.

 

وسأبدأ بذكر الحيثيات. ولكن قبل أن نبدأ بذكر الحيثيات، أود أن أشكر فريق عمل المنظمة  

التأجيلات،  لهذه  الكامل  التسلسل  الإدارة على عرض  لمجلس  التنظيمية  الفاعلية  ولجنة 

تابعة العديد من التوصيات، ، وفي حين أن هناك طريقة لمATRT3فهي إحدى توصيات 

أو سنحصل    -أريد أن أضع علامة على فكرة أننا على الأقل قد انتهينا من هذا العنصر  

 عليه بمجرد التصويت. 

 

 ICANNالتابعة لمجلس إدارة    OECوحيث إن لجنة الفاعلية التنظيمية لمجلس الإدارة  

الحكمة ولا مجديًا بدء ، مع تحديد أنه لن يكون من RDS3توصي مجلس الإدارة بتأجيل 

التالية وقبل اكتمال   RDSبتعليق مراجعة    ATRT3هذه المراجعة الآن، بالنظر إلى توصية  

 .RDS2تنفيذ توصيات 
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إدارة   أن يؤجل مجلس  القرار،  بموجب  دليل    ICANNتقرر  لخدمات  الثالثة  المراجعة 

( ومنظمة  RDS3التسجيل  لمجتمع  الكافي  الوقت  لإتاحة   )ICANN    وتنفيذ للتخطيط 

ذات الصلة. ويقر مجلس الإدارة بأن اللوائح تنص على وجوب إجراء    ATRT3توصيات  

كل خمس سنوات. ويقر مجلس الإدارة أيضًا بتوصية   RDSمراجعة خدمات دليل التسجيل  

ق المراجعة الثالثة لخدمات بتعلي  ATRT3الثالث    ICANNفريق مراجعة مساءلة وشفافية  

التالي توصية    ATRTحتى يقدم فريق مراجعة المسؤولية والشفافية    RDS3دليل التسجيل  

أخرى بشأن التوقيت. وسيشرف مجلس الإدارة على تنفيذ توصيات فريق مراجعة مساءلة  

المراجعة    ATRT3الثالث    ICANNوشفافية   إعادة دراسة توقيت  إن كان يجب  ويحدد 

التسجيل    الثالثة دليل  الملحقات   RDS3لخدمات  ذلك  في  بما  المتغيرة،  البيئة  بناءً على 

المختلفة مثل العمل الجاري المتعلق بتوصيات التقرير النهائي للمرحلة الثانية من العملية  

بيانات  عن  الافصاح   / الموحد  الوصول  نظام  ذلك  في  بما  السياسات،  لوضع  المعجلة 

 لمقترح.ا SSADالتسجيل غير العامة 

 

 شكرًا لكم كان هذا هو الطلب. 

 

 

إلى  مارتن بوترمان:  ننتقل  أن  قبل  الإدارة  مجلس  من  أسئلة  أية  هناك  هل  ذلك.   كل  على  لكم  شكراً 

المقدمة.   هذه  على  لك  شكرًا  بهذه  التصويت؟   الأمر  هذا  في  التقدم  لمواصلة  وشكرًا 

 الطريقة. 

 من يريد الموافقة؟   

 

 

 أنا أوافق.  آفري دوريا: 
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 آفري. هل لدينا مؤيد؟ كل المؤيدين من فضلكم قولوا نعم؟  مارتن بوترمان: 

 

 

 نعم. الجميع:

 

 

كل المعارضين، من فضلكم قولوا لا؟  هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟  لا يوجد  مارتن بوترمان: 

 أي ممتنع عن التصويت. دانكو، هل يمكنك تأكيد هل توافق أم تعارض أم تمتنع؟

 

 

 نعم، أوافق، لكنني كنت في الوضع الصامت. دانكو جيفتوفيتش:  

 

 

 شكراً جزيلاً لكم، وبهذا، يمر هذا الطلب بأصوات مكتملة. مارتن بوترمان: 

 

 . SSAC 130لـ   1والثاني هو بدء تنفيذ التوصية 

 كافيه، هل لي أن أسألك تقديم ذلك وقراءة الطلب؟   

 

 

 نعم، إذا كنت تستطيع من فضلك، الانتقال إلى القرار؟ هل يمكنك الانتقال إلى القرار؟  كافيه رانجبار:
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 هل يمكنك الانتقال إلى القرار من فضلك؟ شكرًا جزيلاً.  مان: مارتن بوتر

 

 

على علاقة وثيقة، وهي على اتصال    SSACإذن، هذا عمل مستمر لبعض الوقت. كانت  كافيه رانجبار:

لذا اسمحوا  وثيق مع اللجنة الفنية لمجلس الإدارة، وكان هناك الكثير من العمل في ذلك. 

 لي أن أقرأ النتيجة ثم أكمل. 

 

)ينوبون(،   عنه  ينوب  أو من  التنفيذي،  والمدير  الرئيس  الإدارة  يوجه مجلس   ... لذلك 

وفقًا   الخاص  للاستخدام  لتحديد سلسلة وحجزها  إجراء مقترح  عام على  تعليق  بإجراء 

بإعداد    ICANN. يطلب مجلس الإدارة أن تقوم منظمة  SAC113للتوصية الواردة في  

وتقديم تقرير عن التعليقات العامة المستلمة أثناء هذه الإجراءات من أجل مساعدة مجلس  

 لاختيار سلسلة يتم حجزها من التفويض. IANAالإدارة في تحديد تصرفه بتوجيه 

 

هذه مناقشة، استمرار للمناقشة التي تأتي من طلب طويل الأمد من المجتمع وتمت مناقشته 

 وخارجها.  ICANNمجتمعات الفنية، داخل بالتفصيل مع ال

 

 إليك الكلمة، مارتن.  

 

 

شكرًا كافيه على ذلك. هل لديكم أية أسئلة؟ إن لم تكن هنالك أسئلة، فمن سيوافق على   مارتن بوترمان: 

 هذا؟   

 

 

 سأوافق عليه.  أكينوري مايمورا: 
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 أكينوري شكرًا لك على الموافقة. من يؤيد؟   مارتن بوترمان: 

 

 

 أنا أؤيد. ليون سانشيز: 

 

 

 

 ليون يؤيد الطلب. كل المؤيدين من فضلكم قولوا نعم؟    مارتن بوترمان: 

 

 

 نعم. الجميع:

 

 

 نعم. دانكو جيفتوفيتش: 

 

 

 سمعت دانكو.  كنت أنت من قال نعم، صحيح؟  مارتن بوترمان: 

 

 

 نعم،  دانكو جيفتوفيتش: 
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شكرًا. كل المعارضين، من فضلكم قولوا لا. مو يعارض، أي امتناع عن التصويت؟  لا   مارتن بوترمان: 

 يوجد امتناع عن التصويت، هذا الطلب يمر بأصوات مكتملة. شكراً لكم على كل ذلك. 

 

الرئيسي هو سياسة   أعمالنا  الثالث على جدول  الشيء  بشأن   ccNSOالآن،  المقترحة 

. باتريسيو، هل ترغب في تقديم هذا  ccTLDسحب نطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد 

 وقراءة الطلب؟ 

 

 

تهدف هذه السياسة المقترحة إلى توفير عملية يمكن التنبؤ بها لسحب بكل سرور، مارتن.    باتريسيو بوبليت:  

ccTLD    عندما يجب إزالةccTLD    من ملف المنطقة. عمل مجتمعccNSO    على هذا

الأمر لعدد من السنوات وقدم لنا اقتراحًا، وبعد دراسة متأنية لهذا الاقتراح وجدوى تنفيذه، 

 يقترح مجلس الإدارة الآن القرار التالي: 

 

تقرر، أن يتبنى مجلس الإدارة توصيات سياسة سحب منظمة دعم اسماء النطاقات لرمز  

على النحو المنصوص عليه    ccTLDلنطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد    ccNSOالبلد  

 من تقرير مجلس الإدارة.  5-1في المرفق أ، الأقسام  

 

دير التنفيذي، أو من  والم  ICANNتقرر بموجب القرار، أن يوجه مجلس الإدارة رئيس  

 ينوب عنه )ينوبون(، بتنفيذ السياسة الموصى بها الواردة في تقرير مجلس الإدارة. 

 

 إليك الكلمة يا مارتن. 

 

 

أقل انتظامًا من غيرها،    ccNSOشكرًا جزيلًا لك على ذلك، باتريسيو.  تعد سياسات   مارتن بوترمان: 

 ولكن يتم قبولها جيدًا.  هل هناك أسئلة حول هذه النقطة؟  لا أرى أية أسئلة. 
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 من يود الموافقة على هذا الطلب؟   

 

 

 سأوافق عليه.  باتريسيو بوبليت:  

 

 

 باتريسيو.  هل لدينا مؤيد؟ مارتن بوترمان: 

 

 

 كاترينا.  كاترينا ساتاكي: 

 

 

 كل المؤيدين من فضلكم قولوا نعم؟  مارتن بوترمان: 

 

 

 نعم. الجميع:

 

 

 دانكو هل يمكنك التأكيد؟ مارتن بوترمان: 

 

 

 نعم أنا أوافق. دانكو جيفتوفيتش: 
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حسنًا شكرًا لك. كل المعارضين، من فضلكم قولوا لا. لا أرى أي اعتراض. أي امتناع،  مارتن بوترمان: 

سنمرر طلب الاقتراح هذا أيضًا بأصوات مكتملة. شكرًا جزيلاً لا امتناع عن التصويت.   

 على ذلك. 

 

 ]تصفيق[

 

الإصدار   على  الموافقة  هي  التالية  أسماء   4.1الخطوة  لتنفيذ  التوجيهية  المبادئ  من 

 النطاقات المدوّلة. 

 

 ادمون، هل يمكنك تقديم هذا وقراءة القرار من فضلك؟ 

 

 

هنا في    IDNشكرًا لك يا مارتن. إدمون معكم. أعتقد أن هذا يعد إنجازًا مهمًا جدًا لعمل   إدمون تشونغ:

ICANN  إرشادات تنفيذ .IDN    20هذه، في الواقع، بدأت بالتفكير في الأمر، هذا قبل  

، ICANNهذه، أول وثيقة عملت عليها في    IDNيذ  عامًا، كان أول تكرار لإرشادات تنف

 ICANNوأنا سعيد جدًا لأن هذا سيكون أول قرار أقوم برعايته من خلال مجلس إدارة  

 هنا.

 

عامًا منذ آخر تكرار له وهو يعكس الكثير من التقدم   11لكن الإصدار الرابع، فقد مر   

ستوى الأعلى والمستوى الثاني. ، على المIDNsفي الخبرة التشغيلية والمعرفة في تشغيل  

الأهم من ذلك، أنه يعزز في الواقع مشكلات التعديل لمواجهة الإنتهاكات المحتملة وهو  

، ولكنها تغطي IDNأمر مهم للغاية.  لا يتعلق الأمر بوجود أية مشكلات واجهناها في  

 معالجة بعض الانتهاكات المحتملة. 
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  gTLDنه يغطي ويشير إلى كل من نطاقات  لأ  ICANNهذا أيضًا مستند خاص جدًا في  

.  وفي الواقع،  IDN ccTLDبشكل خاص ونطاقات    ccTLDونطاقات    GNSOومنظمة  

  IDNمن إرشادات تنفيذ    4يعد هذا أيضًا جزءًا من السبب في أن جزءًا من هذا الإصدار  

  IDNسوف نرجئه لمزيد من المناقشة، لا سيما في ضوء العملية المعجّلة لوضع سياسات  

 .GNSO، لأنه سيتم دمج هذه التوصيات في عمليات GNSOالتي تحدث في 

 

التي تساعد في معالجة العديد    IDNولكن بشكل أساسي، يعد هذا تحديثاً لإرشادات تنفيذ  

مع ذلك،  .   ccTLDو  gTLDوتنفيذها وتغطي نطاقات    IDNمن المشكلات التشغيلية لـ  

 سوف أنتقل إلى الأجزاء التي تم اتخاذ قرار بشأنها.

 

 إذن القرار ينص على ما يلي: 

 

على تأجيل المجموعة الفرعية من    ICANNتقرر بموجب القرار، أن يوافق مجلس إدارة  

و6الإرشادات   و11أ،  و 12،  و13،  الإصدار    18،  إرشادات    4.0من  من    IDNمن 

 . IDN EPDPالاعتبار حتى اكتمال 

 

إدارة   مجلس  أن  القرار،  بموجب  في    ICANNتقرر  الواردة  الإرشادات  على  يوافق 

  18و  13و   12و  11و  6a، باستثناء الإرشادات المؤجلة  IDNمن إرشادات    4.0الإصدار  

  IDNمن إرشادات    4.1والملاحظات الإضافية المرتبطة بها، ويوجه لنشرها كإصدار  

 . 3.0وتحل محل الإصدار  

الرئيس والمدير التنفيذي أو من   ICANNار، أن يوجه مجلس إدارة  تقرر بموجب القر

 المحدثة.  IDNمن إرشادات  4.1ينوب عنه )ينوبون( لتنفيذ الإصدار 

 

 مع هذا، هل لدينا أية أسئلة أو تعليقات؟ إذا لم يكن الأمر كذلك، فسأعيد الكلمة إليك مارتن.
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 شكرًا لك، مع ذلك أود أن يقوم شخص ما بالموافقة على هذا الطلب؟   مارتن بوترمان: 

 

 

 سأوافق عليه.  إدمون تشونغ: 

 

 

 ادمون يوافق.  هل لدينا مؤيدين؟ مارتن بوترمان: 

 

 

 أنا أؤيد. متحدث: 

 

 

 كل المؤيدين من فضلكم قولوا نعم؟  مارتن بوترمان: 

 

 

 نعم. الجميع:

 

 

 نعم. دانكو جيفتوفيتش: 
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شكرًا يا دانكو. كل المعارضين، من فضلكم قولوا لا. لا أسمع أي اعتراض. أي امتناع،  مارتن بوترمان: 

 لا امتناع عن التصويت.  سنمرر طلب الاقتراح هذا أيضًا بأصوات مكتملة. شكرًا جزيلًا.

 

ونبدأ بإيهاب.  وبهذا، نتقدم بالشكر لأعضاء مجلس الإدارة الذين يغادرون مجلس الإدارة.   

 . ICANNشكراً لإيهاب عثمان على خدمتك لمجلس إدارة 

 

إدارة    في مجلس  للعمل كعضو  الترشيح  لجنة  قبل  من  عثمان  إيهاب  ترشيح  تم  حيث 

ICANN 2019نوفمبر/تشرين الأول  7، مع فترة تبدأ في . 

 

 أيلول/سبتمبر  22في    ICANNحيث أنهى إيهاب عثمان فترة عضويته في مجلس إدارة  

2022 . 

 

حيث عمل إيهاب كعضو في لجان مجلس الإدارة ومجموعات العمل والتجمعات التالية: 

ولجنة   المالية،  واللجنة  الاستراتيجي،  التخطيط  ولجنة  الحوكمة،  ولجنة  التدقيق،  لجنة 

مشورة   عمل  ومجموعة  التنظيمية،  التخطيط GACالفعالية  عمل  ومجموعة   ،

بشأن عائدات المزادات، وتجمع مجلس الإدارة بشأن الاستراتيجي، وتجمع مجلس الإدارة  

، وتجمع مجلس الإدارة حول الإجراءات اللاحقة، ووضع  DNSإنتهاك نظام اسم النطاق  

 (.BPCRالميزانية وتحديد أولويات توصيات المجتمع )

 

تقرر الإعراب لإيهاب عثمان عن تقدير مجلس الإدارة العميق عن مدة خدمته، ويتمنى  

إد مجلس  مجتمع    ICANNارة  له  داخل  المستقبلية  مساعيه  في  الخير   ICANNكل 

 وخارجه. 

 

 أقترح أن نختتم هذا. 
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 ]تصفيق[ 

 

إدارة   لمجلس  خدمتها  على  مسيمانج  ماندلا  أيضًا  أشكرك  ثم  ذلك.  كل  على  لكم  شكراً 

ICANN. 

 

إدارة   للعمل كعضو في مجلس  الترشيح  لجنة  قبل  تم ترشيح ماندلا مسيمانج من  حيث 

ICANN 2019نوفمبر/تشرين الأول  7، مع فترة تبدأ في . 

 

 في حين أنهت ماندلا مسيمانغ ولايتها اليوم.

 

حيث عملت ماندلا كعضو في لجان مجلس الإدارة ومجموعات العمل والتجمعات التالية  

ت الأربع الماضية: لجنة التدقيق، ولجنة آليات المساءلة، ولجنة المالية،  على مدى السنوا

ولجنة الفعالية التنظيمية، ولجنة المخاطر، واللجنة الفنية، ومجلس الإدارة مجموعة عمل  

-IDN)مكافحة التحرش، وفريق عمل مجلس الإدارة للقبول العالمي لأسماء النطاقات  

UA)  ،وتجمع مجلس الإدارة بشأن إنتهاك نظام اسم  ومجموعة عمل حوكمة الإنترنت ،

، وتجمع مجلس الإدارة بشأن الإجراءات اللاحقة، ووضع الميزانية وتحديد  DNSالنطاق  

 (BPCRأولويات توصيات المجتمع )

 

تقرر الإعراب لمسيمانج عن تقدير مجلس الإدارة العميق عن مدة خدمتها، ويتمنى لها 

 وخارجه.   ICANNمساعيها المستقبلية داخل مجتمع  كل الخير في    ICANNمجلس إدارة  

 

 ]تصفيق[

 

 . ICANNوشكرًا لأكينوري مايمورا على خدمته لمجلس إدارة 
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حيث أنه، تم ترشيح أكينوري مايمورا من قبل منظمة دعم العناوين للعمل كعضو في  

 . 2016نوفمبر/تشرين الأول  8، مع بدء ولايته الأولى في ICANNمجلس إدارة 

 

الإدارة   مجلس  لجان  في  كعضو  عمل  فقد  اليوم،  عمله  فترة  أيضًا  أنهى  أنه  وحيث 

ولج التدقيق،  لجنة  التالية:  العمل  المخاطر،  ومجموعات  ولجنة  التنظيمية،  الفعالية  نة 

الدولية   النطاقات  أسماء  إدارة  ومجلس  الفنية،  العالمي    -واللجنة   UA- (IDN)القبول 

التسجيل   دليل  الإدارة حول خدمات  العمل، ومجموعة عمل مجلس  ، (RDS)مجموعة 

ول ، وتجمع مجلس الإدارة حDNSوتجمع مجلس الإدارة حول إنتهاك نظام اسم النطاق 

الجذر   نظام خادم  )(RSS)حوكمة  التسجيل  دليل  مراجعة خدمة  وقد RDS، وتجمع   .)

ترأس اللجنة الفنية ومجموعة عمل القبول الشامل لأسماء النطاقات الدولية التابعة لمجلس  

 الإدارة. 

 

وبهذا تقرر الإعراب لأكينوري مايمورا عن تقدير مجلس الإدارة العميق عن مدة خدمته، 

 ICANNكل الخير في مساعيه المستقبلية داخل مجتمع    ICANNمجلس إدارة  ويتمنى له  

 وخارجه. 

 

 ]تصفيق[

 

 . ICANNشكراً لكافيه رانجبار على خدمته لمجلس إدارة 

 

وحيث أنه تم اختيار كافيه رانجبار من قبل اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر للعمل  

نوفمبر/تشرين   8، مع بدء ولايته الأولى في  ICANNكمسؤول اتصال مع مجلس إدارة  

 . 2016الأول 

 

 حيث أنهى كافيه رانجبار ولايته اليوم.
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ل والتجمعات التالية: لجنة  حيث إنه كان يعمل في لجان مجلس الإدارة ومجموعات العم

التدقيق، ولجنة آليات المساءلة، ولجنة الحوكمة، ولجنة المخاطر، اللجنة الفنية، ومجموعة 

العالمي  للقبول  الإدارة  التحرش، ومجموعة عمل مجلس  لمكافحة  الإدارة  عمل مجلس 

ل  ، ومجموعة عمل مجلس الإدارة بشأن خدمات دلي(IDN-UA)لأسماء النطاقات الدولية  

، وتجمع DNS، وتجمع مجلس الإدارة بشأن إنتهاك نظام اسم النطاق  (RDS)التسجيل  

، وتجمع مجلس الإدارة حول الأمان  (RSS)مجلس الإدارة بشأن حوكمة نظام خادم الجذر  

والاستقرار والمرونة، كما كان يقود اللجنة الفنية ومجموعة المرونة والأمن. لذا، شكرا  

 لك على خدمتك.

 

عراب لكافيه رانجبار عن تقدير مجلس الإدارة العميق عن مدة خدمته، ويتمنى تقرر الإ

إدارة   مجلس  مجتمع    ICANNله  داخل  المستقبلية  مساعيه  في  الخير   ICANNكل 

 وخارجه. 

 

 ]تصفيق[

 

كما يود مجلس الإدارة أن يتقدم بالشكر إلى داتو سري عبدول خاني بن داود، الرئيس  

للمؤتمرات والمعارض وفريقه على دعمهم الكبير في تحقيق هذه التنفيذي لمكتب ماليزيا  

 الفعالية. 

 

 ]تصفيق[

كما يود مجلس الإدارة أن يشكر الرعاة الذين ساعدوا في تحقيق ذلك. وأود أن أشكر  

 CentralNic، وسجل المصلحة العامة، و  VeriSignالجهات الراعية التالية: شركة  

Group PLCو ،PT Aidi Digital Globalو ،Radix FZC . 

 شكرًا على دعمكم.
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 ]تصفيق[ 

 

 كما أود تقديم الشكر للمترجمين الفوريين وفريق العمل وفرق عمل الفعاليات والفنادق.

 

 - يعرب المجلس عن بالغ تقديره للكتاّب والمترجمين الفوريين وفريق الخدمات السمعية  

بأكملهم على ما بذلوه من جهود مُضنية    ICANNالبصرية وفرق العمل الفني وموظفي  

كوالالمبور  مركز  وموظفي  إدارة  يشكر  أن  المجلس  يود  كما  الاجتماع.  سير  لتسهيل 

ة لعقد هذه الفعالية. نتقدم بشكر خاص إلى فريق مركز للمؤتمرات على توفير منشأة رائع

كوالالمبور للمؤتمرات، آلان بريور، جون بيرك، أليسون أو، ولام هان بين بالإضافة  

 .ICANN75للمساعدة في إنجاح   Pryde Productionsإلى جيلبرت يو من شركة 

 

 ]تصفيق[

 

وأولئك الذين يعملون معنا عن كثب يعرفون كم عملوا وراء الكواليس، لكن ذلك ساهم  

 في نجاح الاجتماع. 

 

 شكرًا للناسخين. 

 

العميق لشركة   ،  Theresa B Darenougue LLCيعرب مجلس الإدارة عن تقديره 

لال  فريق المدونين الآنيين للحوار الدائر الذين قدموا خدمات النسخ في الوقت الفعلي خ

العامة. لقد كانت تيري وفريقها من الكتبة جزءًا لا يتجزأ من تسهيل    ICANNاجتماعات  

العامة تقريبًا، مع خدمتهم الأخيرة خلال    ICANNالمشاركة العامة في جميع اجتماعات  

ICANN74.وساهموا بشكل كبير في نجاح اجتماعاتنا.  شكرًا للناسخين ، 

 

 ]تصفيق[
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راً رسميًا لأعضاء المجتمع الذين قمنا بدعوتهم للتو على المنصة  أخيرًا وليس آخرًا، شك

أو الذين تم ذكر أسمائهم لأنهم ليسوا في الغرفة أو في أي مكان آخر في الغرفة في الوقت  

 الحالي. 

 

إنه لمن دواعي سروري حقًا كمجلس إدارة أن نخدم مثل هذا المجتمع شكراً لكم جميعاً.  

 والأشخاص الذين يساعدوننا في تحقيق ذلك. لذا، شكرًا جزيلاً لكم.

 

 ]تصفيق[

 

 مع ذلك، أية أعمال أخرى في هذه اللحظة؟ 

 

.  ICANNإذا لم تكن هناك أعمال أخرى، سأختتم هنا هذا الإجتماع الدوري لمجلس إدارة  

 وسننتقل فورًا إلى اجتماع مجلس الإدارة التنظيمي باعتباره تقليدًا نقوم به كل عام. 

 

الجدد   الأعضاء  وأدعو  المنصة  مغادرة  المغادرين  الإدارة  مجلس  أعضاء  من  أطلب 

 ر على مقاعدهم. للصعود إلى المنصة ثم العثو

 

 ]تصفيق[

 

 ]نهاية النص المدون[ 


